## 校長の部屋



## 校長通信 第29号 令和4年3月28日

尼崎市立尼崎北小学校校長 都 倉 功 充

## 春・新しい旅立ち

3月25日(金)、修了式を終え、1年生から5年生も無事に今年の教育課程を修了しました。次に登校してくるのは、4月7日(木)の始業式です。3学期の間工事していた横断歩道橋も新しくなりました。本日、私も渡り初めをしてきました。上部がすっかりきれいになっていました。これで、また4月から子どもたちの登下校が安全になります。本当に良かったです。

また、ここ数日の暖かさで、桜が一気に開花してきました。春到来!! といった感じですね。子どもたちの新しい旅立ちを祝福しているようです。校内に目を移すと、桜だけでなく一寸豆も花満開ですし、チューリップもつぼみが膨らんで入学式を待っています。新年度が待ち遠しくなります。

私が書いてきた校長の部屋も、そろそろ最後となりました。不定期な発行にも関わらずいつも目に留め掲示してくださった塚口六郵便局の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

工事が終了した横断歩道橋

奇麗になっています

コミスク横断幕と桜



桜、もう少しで満開



一寸豆花いっぱい



入学式を待つチューリップ





